



# Quatrième Trimestre Fort grâce à des résultats de production record et presque record

22 janvier 2026

MMG Limited (MMG) a réalisé une solide performance de production en 2025, marquée par une production record et quasi-record sur plusieurs de ses sites.

La production totale de cuivre a augmenté de 27 % par rapport à l'année précédente, pour atteindre 506.899 tonnes, grâce aux performances exceptionnelles de Las Bambas. La production totale de zinc a augmenté de 6 %, pour atteindre 232.060 tonnes, soutenue par une année record à Dugald River. La production de métaux précieux a également affiché de bons résultats, constituant des sous-produits de grande valeur. La production totale a connu une croissance à deux chiffres, avec 118.118 onces d'or et 10.564 843 onces d'argent.

« Nous avons terminé l'année en beauté, Las Bambas ayant atteint le deuxième plus haut niveau de production annuelle jamais enregistré, une étape qui démontre notre performance opérationnelle et l'engagement de notre équipe », a déclaré Ivo Zhao, PDG de MMG. « Cette dynamique nous permet d'atteindre nos objectifs de production et de coûts pour 2026. »

## Les Faits Saillants du T4 comprenaient :

- **La Fréquence Totale des Blessures Enregistrables (TRIF) était de 2,08** par million d'heures prestées, une augmentation par rapport à 1,89 au troisième trimestre. Le TRIF annuel était de 2,06 par million d'heures prestées. Les **événements significatifs avec fréquence d'échange d'énergie (SEEEF)** ont été de 0,97 par million d'heures prestées, contre 0,66 au troisième trimestre, avec une SEEEF de 0,80 sur l'ensemble de l'année.
- **Las Bambas a produit 410.834 tonnes de concentré de cuivre**, sa deuxième production annuelle la plus élevée jamais enregistrée. Cette réussite a été soutenue par des volumes records de minerai extrait et broyé, ainsi que par des taux de récupération élevés et soutenus.
- **Kinsevere a produit 52.791 tonnes de cathodes de cuivre**, soit une augmentation de 18 % par rapport à 2024, reflétant la montée en puissance continue du Projet d'Expansion de Kinsevere (KEP). La production a été perturbée par une instabilité prolongée du courant électrique, cependant des mesures d'atténuation ont été implémentées.
- **Khoemacau a produit 42.120 tonnes de concentré de cuivre**. Bien que la performance opérationnelle se soit améliorée dans la dernière partie de l'année, la production de l'année complète a été légèrement inférieure à la fourchette inférieure des prévisions en raison d'un



impact temporaire sur la disponibilité du minerai lors du passage à un nouveau contractant minier au troisième trimestre.

- **La Dugald River a atteint une production annuelle record de zinc de 183.463 tonnes de concentré de zinc.** Une étape clé a été de dépasser les 2 millions de tonnes de minerai broyé pour la première fois dans l'histoire de la mine.
- **Rosebery a produit 48.597 tonnes de concentré de zinc.** L'opération a implémenté avec succès sa stratégie visant à maximiser la valeur totale des actifs, ce qui a permis de produire 139.959 tonnes d'équivalent de zinc.

Une étape stratégique importante a été franchie récemment avec l'approbation de l'étude de faisabilité de l'expansion de Khoemacau. Le projet devrait augmenter la capacité de production annuelle à 130.000 tonnes de concentré de cuivre.

« L'expansion de Khoemacau est au cœur du pipeline de croissance de MMG et nous avons identifié un potentiel d'expansion supplémentaire pouvant atteindre 200 000 tonnes de cuivre dans du concentré de cuivre par an », a déclaré M. Zhao. « L'année prochaine s'annonce passionnante pour MMG. La force de notre cours de Bourse est une reconnaissance de la stratégie de MMG et du rôle essentiel de nos minerais dans la transition énergétique. »

Pour plus de détails, veuillez consulter le [Rapport de Production du Quatrième Trimestre de MMG](#).

### Demandes des Médias

Felicity Watson

+61 408 108 516

[felicity.watson@mmg.com](mailto:felicity.watson@mmg.com)